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Solicita o direcionamento de recursos da
União, visando obras de reforma e
melhorias na sede do Sindicato Regional
dos Agentes Comunitários de Saúde e
Endemias de Dourados-MS
(SINDRACSE), no Município de
Dourados.
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INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo aos Excelentíssimos Deputados Federais e Senadores representantes de
Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e Senado Federal, solicitando o
direcionamento de recursos da União, visando obras de reforma e melhorias na sede
do Sindicato Regional dos Agentes Comunitários de Saúde e Endemias de Dourados-
MS (SINDRACSE), no Município de Dourados.

Plenário Deputado Júlio Maia, 20 de março de 2025.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(075/2025)

JUSTIFICATIVA

O Sindicato Regional dos Agentes Comunitários de Saúde e Endemias de Dourados-
MS (SINDRACSE) é entidade representativa da categoria e apoia e auxilia a categoria
em todos os âmbitos, oferecendo orientação, capacitação e ações que buscam por
garantias legais e fundamentais à segurança e efetividade do bem desempenho do
trabalho desses agentes.

Seguiu cópia a C.M de Dourados e o SINDRACSE, em 21/03/25.
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Vale destacar a importância da atuação dos servidores, tanto no exercício do trabalho
público como Agentes Comunitários de Saúde quanto Agentes de Combate às
Endemias, principalmente em atividades junto à comunidade, no monitoramento e
controle de arboviroses, como a Dengue, Chikungunya e Zika, e orientações prestadas
a toda população no combate às endemias, ações essenciais na prevenção e controle
de doenças.

Para receberem o apoio do Sindicato, utilizam a sede da instituição, sendo um espaço
que abriga capacitações e eventos formativos, sendo um ponto de apoio para a
comunidade local, entretanto, sua estrutura física necessita de reforma, reparos e
ampliação, assunto que foi objeto apresentado no Ofício nº 027/SINDCRACSE/2025,
por seu Diretor-Presidente, Sr. Marco Aurélio.
 
Deste modo, como as benfeitorias na sede são imprescindíveis e contribuirão
diretamente para o fortalecimento da categoria, influenciando positivamente na
qualidade dos serviços prestados à população douradense, pedimos a especial
atenção da bancada federal representativa de nosso Estado, no direcionamento dos
recursos da União, investimento necessário no atendimento ao reivindicado,
considerando que quando fomos procurados pelo Sindicato já havíamos firmado
compromisso com a totalidade de recursos de Emenda Parlamentar para este
exercício.

 




